



16. Februar 2022

Unterengstringen gemeinsam entwickeln

Zukunft Unterengstringen – Ihre Meinung zählt

Der Gemeinderat lädt alle Unterengstringerinnen und Unterengstringer ein, sich zur zukünftigen Entwicklung der Gemeinde zu äussern und Vorstellungen und Ideen einzubringen.

Am 29. September 2021 hat der Gemeinderat an einer Informationsveranstaltung das «Entwicklungskonzept Unterengstringen» vorgestellt. Dieses dient der Gemeinde als Grundlage für die anstehende Revision der Bau- und Zonenordnung.

Das Entwicklungskonzept zeigt unter anderem auf, wo Unterengstringen künftig noch wachsen und wie die Gemeinde als Einkaufs-, Arbeits- und Wohnort attraktiv bleiben kann. Es soll ein Zentrum als Begegnungsort mit Gewerbe und einem Restaurant entstehen. Auch eine zusätzliche Verbindung zum Limmatraum ist geplant.

Dem Gemeinderat ist es wichtig, das Entwicklungskonzept der Bevölkerung näher zu bringen und gemeinsam mit allen interessierten Personen weitere Ideen für die Zukunft von Unterengstringen zu erarbeiten. Die Ergebnisse aus der Zusammenarbeit mit der Bevölkerung sollen in das Entwicklungskonzept einfließen.

In einem ersten Schritt möchte der Gemeinderat eine Kerngruppe aus sieben bis zwölf engagierten Personen aus der Gemeinde bilden und mit dieser das weitere Vorgehen abstimmen.

Geplant sind folgende Aktionen:

- Ausstellung zum Entwicklungskonzept Unterengstringen im Gemeindehaus
- Online-Umfrage zur Zukunft von Unterengstringen an welcher alle interessierten Personen aus Unterengstringen sich äussern können
- Öffentliche Beteiligungsveranstaltungen (Teilnahme auf Anmeldung)
Workshop 1: Ideen für die Zukunft entwerfen
Workshop 2: Zukunftsansätze präzisieren und vertiefen
- Informationsveranstaltung zur Präsentation der Erkenntnisse

Für die Konzeption und Moderation der geplanten Aktionen hat der Gemeinderat die Firma Ampio Partizipation GmbH, Zürich, beauftragt. Diese Firma verfügt über ausgewiesene Erfahrungen und hat andere Gemeinden im Kanton Zürich erfolgreich begleitet.

Weitere Informationen erfolgen ab Mitte März 2022 auf der Homepage der Gemeinde www.unterengstringen.ch unter «Entwicklungskonzept».

Wir freuen uns auf angeregte Diskussionen zur Zukunft von Unterengstringen.

Freundliche Grüsse

GEMEINDE UNTERENGSTRINGEN

Simon Wirth, Gemeindepräsident